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Lions Club Braine-l’Alleud ASBL 

  

        Réunion statutaire n°16 
         du mardi 20 avril 2021 

           
 
Etaient Présents : 
 

Alex MOUTON  Président – GMT & GAT 
Michel HANNAERT  1er Vice-Président – Secrétaire GLT 
Éric MONTARIOL  Trésorier 
Paul GLORIAN  Protocole - LCIF 
William GUILMOT  Les œuvres - GST 
Jean-Luc DERUYTER ICT & Communication 
Noël LELOUP 

 
Etaient Absents/Excusés : 
 

Stéphane KLEMM  Responsable « Youth » 
Jean-Yves GEGO 
Bruno LUYCKX 
 

 
16ème réunion statutaire, toujours en vidéoconférence. Bruno et Stéphane nous ont 
informé de leur absence ; Jean-Yves a confirmé sa participation mais il n’est pas 
encore connecté lorsqu’à 8.05’ le Président ouvre la séance en souhaitant la 
bienvenue à tout le monde. Nous abordons directement les points mis à l’ordre du jour 
de la réunion. 
 

1. Approbation du PV de la RS n° 15 du 6 avril : 
 

Aucune remarque ni commentaire, le PV est approuvé. 
 

2. Vente de vin d’été : 
 
Tout est lancé et les commandes arrivent petit à petit ; Michel nous donne la situation 
des commandes déjà reçues ; en date du 20 avril, il y a eu 12 commandes, pour un 
total de 1.998,00 € ce qui ne représente pour l’instant que 28 cartons sur un objectif 
de 100… Espérons que cela se consolide un peu et Michel insiste pour que chacun 
des membres informe au mieux ses contacts. 
Alex et Michel se verront ce weekend pour parcourir la liste des clients de la vente 
d’octobre 2020 et pour leur envoyer également une invitation. 
Entretemps, Michel a vendu 3 cartons de champagne rosé et Bruno a également une 
commande ferme de 3 cartons ; Michel les prélèvera chez Alex avant la fin de la 
semaine. 
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Rien à dire de plus pour l’instant, espérant que les résultats seront à hauteur des 
espérances … 
 
 

3. Affiches de la paix : 
 
Suite au contact qu’il a eu avec Anne, Paul nous annonce que la Maison Familiale ne 
participera pas au concours de 2021. D’autre part, les deux lauréats du concours de 
2020 ayant quitté l’institution, nous ne pourrons pas les récompenser. Il est décidé 
de manière collégiale que le montant qui leur était alloué sera remis à l’institution qui 
en fera le meilleur usage pour le plaisir des enfants. 
 
Alex nous confirme que la remise des prix de 2020 aura lieu demain mercredi à 
17.00’ aux Salanganes, en présence des lauréates Océane et Monica. Il espère 
pouvoir récupérer les dessins réalisés pour le concours 2021 par la même occasion. 
Anne de la Maison Familiale sera également présente pour récupérer les enveloppes 
qui reviennent à son institution. 
 
Bruno a récupéré 5 dessins à l’Amarrage et il les tient à la disposition de Stéphane.  
Michel et Alex proposent de rassembler les dessins, d’en faire des photos et 
d’organiser le vote avec tous les membres par vidéoconférence dès que les dessins 
des Salanganes auront été récupérés. A suivre… 
 
 

4. Divers : 
 

- Timbres du bicentenaire : William et Michel travaillent sur un texte à diffuser sur 
les réseaux de communication pour tenter de vendre les planches restantes (41). 
De son côté, Alex a tenté d’entrer en contact avec Vincent Scourneau qui avait 
proposé de reprendre la totalité du stock. Malgré une approche « diplomatique », 
il n’a à ce jour pas reçu de réponse… William va tenter une nouvelle approche.  

 
- Sortie Harley-Davidson : 

 
William souhaite obtenir confirmation des horaires avant d’en informer le service 
jeunesse de la commune… Michel n’a plus eu de contact avec le comité du club 
HD de Mons depuis le re-confinement ; Il va contacter le directeur Bertrand 
Caroy pour avoir confirmation de l’évènement et des horaires. A suivre au plus 
vite puisque l’évènement est prévu le samedi 29 mai…  

 
5. Tour de Table : 

 
- Noel :  Comme lors de la réunion précédente, est content de nous revoir et de 

nous entendre ; il est encore un peu fatigué mais néanmoins rétabli et sur 
pieds… Son vaccin est prévu dans +/- 2 semaines. 

 
- Jean-Luc : A passé une bonne soirée et apprécie de nous voir ; il sera en 

Belgique pour une semaine à partir du 1er mai pour enfin revoir ses enfants et 
petits-enfants.  
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- William : Était invisible ce soir…mais est optimiste et heureux des exploits que 
nous tentons de réaliser malgré la situation difficile que nous vivons. 

 
- Eric : A passé une bonne soirée et nous remercie au nom de Charlotte pour les 

messages que nous lui avons envoyés à l’occasion de son anniversaire. Est 
heureux de nous voir en bonne santé. 

 
- Paul : A passé une bonne soirée et n’a rien à ajouter. 
 

- Michel : A également passé une bonne soirée et regrette que Jean-Yves ne se 
soit pas connecté malgré sa confirmation de présence ; est heureux de voir tout 
le monde en forme … 

 
- Alex : A également passé une bonne soirée et espère finaliser les affiches de la 

Paix demain aux Salanganes. 
 

 
La séance est clôturée à 20.37’ 

 
 
 

Michel 
Secrétaire 


